

POLITIQUE

Jean-Pierre Sueur défend la Méditerranée

Mardi, le sénateur (PS) du Loiret a interpellé la ministre des Affaires étrangères, Michelle Alliot-Marie, sur le devenir de l'Union pour la Méditerranée, structure qu'il juge lourde et essentiellement productrice de « conférences ». Il a plaidé pour une relance de la politique méditerranéenne sur la base de projets concrets, comme celui d'une université euroméditerranéenne en Slovénie. Jean-Pierre Sueur a également appelé la France à se tenir « *aux côtés des peuples qui se battent avec leurs mains nues pour la liberté. Cessons de considérer que les dictatures seraient des remparts contre l'islamisme radical et l'intégrisme, alors que les vrais remparts sont la démocratie et la laïcité* », a-t-il plaidé dans l'hémicycle du Sénat.